

ADMINISTRACION: Imprenta y librería de Juan Boner, calle Mayor n.º 3, á donde se dirigirá la correspondencia.

Seccion doctrinal.

OLOT YSU PORVENIR

Durance este periodo en que hemos venido ocupándonos de algunas de las cuestiones que mas directamente atañen á esta Comarca, ha sobrevenido desgraciadamente una crísis lamentable, á cuya conjuracion ha opuesto Cataluña entera su reconocida actividad, y su indomable amor al trabajo.

Y esta crisis que lo es principalmente industrial, no se encuentra circunserita única y exclusivamente á los grandes Centros de produccion; sientese, con mas fuerza, si cabe, todavia, en pueblos que, cual el nuestro, viven es verdad en el seno de la industria, pero se alimentan, mas directamente que aquellos, de la agricaltura, hoy tambien infortunadamente sujeta al terrible azote de una perseverante seguia.

Los representantes, en Madrid, de nuestro Principado se shan reunido una y otra vez para escogitar medios de conjurar ó atenuar en lo posible este estado anormal, las Sociedades Fomento de la produccion nacional, Asociación de navieros etc. de Barcelona y otras han levantado su voz y han clado su voto en esta cuestion que tanto nos interesa.

Tampoco podia ni debia nuestra Villa quedar rezagada, aunque tantas veces lo haya quedado por su injustificable apatía.

La Asociacion de Fomento, pues, ha tomado la iniciativa, y como por otra parte se sabia que el Sr. Flerejachs incansable representante de nuestro pais trabajaba con ardor en pró de los intereses de nuestra Comarca, en el seno de la Comision de Diputados reunidos al efecto de atajar dicha crisis, creyó conveniente dirigirse á la misma en demanda de proteccion, haciendo notar las circunstancias que aboga-

ban en favor nuestro.

El Ayuntamiento, por su lado, tambien ha remitido una exposicion al gobierno (cuyos ministros de Fomento y Gobernacion ban ofrecido especialmente contribuir en lo que esté de su parte a cuanto acuerden dichos Sres. Diputados) esponiendole las necesidades de nuestro pais.

En dichos escritos se hace resaltar sobre manera el hecho de que Olot, que se ha titulado la capital de la alta montaña, se halla hoy dia relegado á una porcion de leguas de todo centro por la carencia en que se halla de medios de comunicacion, al paso que casi todas las poblaciones cercanas, á las cuales no cede en importancia nuestra Villa, van entrando sucesivamente en la red de ferro-carriles que les proporciona ventajas sin cuento.

Figueras que ve atravesar cada dia el ferro-carril internacional; el Bajo-Ampurdan que oirá bien pronto el silbato de la locomotora, Berga que va luego á reunirse á S. Felio de Torelló, Vich, Ripoll, etc. y tantas poblaciones mas van aumetando, mientras nuestra poblacion decrece y mengua, falta de esas vias por las que corre la savia de los pueblos.

La carretera de esta á S. Juan las Abadesas cuya subasta de una tercera parte debemos al celoso y dignísimo Diputado á Córtes por este distrito el mencionado D José Florejachs no da abora trabajo mas que á unos sesenta obreros y necesitase pronto y á toda prisa algo que dé vida á tantos brazos que van quedando desocupados, porqué á tuda prisa se acerca la miseria. ¡Ojala que no sean infructuosos estos esfuerzos! ¡Ojalá que el grito, el noble grito de trabajo y pan que hoy damos sea escuchado! Por nuestra parte, nosotros que nos hemos impuesto sin lucro y sin gloria la ingrata tarea de esteriorizar, si cabe decirlo asi las necesidades de nuestra comarca nosotros no tendremos mas que plácemes para cuantos contribuyan á esta obra; nosotros que partimos del principio de que es un deber de conciencia el favorecer á nuestros semejantes, de que es un deber ineludible el procurar el bien de la comarca que nos sustenta, nosotros nos hacemos eco de cuantas aspiraciones sepamos en bien del pais. Es mas, à imitacion del Fomento de la produccion nacional daremos à todas nuestro spoyo, si débil, sincero en cambio,